



Vorstandssitzung (VS04) vom 15. Mai 2017

Leitung: Fabio; Protokoll: Marco Schori

Anwesend: Fabio Briante, Angela Krenger, Manuel Merki, Jasmin Kammermann, Moritz Brunold, Karen Poertzgen

Entschuldigt: Fabian Dali, Stephanie Deig

Protokoll VS03 vom 12. April 2017

Wird zum Schluss besprochen, da es erst noch kontrolliert wird: Akzeptiert (mit geringfügigen Änderungen).

Finanzen

- **Absegnung und Besprechung Budget**

Zur letzten Sitzung: In der Kooperation mit Jonas wird eine Stiftung oder ein Verein gegründet, da diese Art von Angebot weiter bestehen können soll.

Für den Antrag auf Zusatzleistungen der SUB muss ein Budget erstellt werden. Dieses wurde nun zusammengestellt und auf Dropbox hochgeladen. Der Antrag wird eingereicht, sobald die ausgedruckten Unterlagen vom Präsidium unterschrieben wurden (kommenden MI).

Diskussion zu (i) PhiloWE: 1700 sind die Kosten, 1500 war budgetiert. Jasmin hat überwiesen, Yoel wird noch/hat schon überwiesen. (ii) WIPB/Puffer (Budget-Posten „Sonstige Events/Einkäufe“): Die Finanzierung der Veranstaltung von Women in Philosophy Bern ist noch nicht ordnungsgemäss budgetiert. Angela wird noch mit Stephanie Kontakt aufnehmen. Der Puffer im Budget kann für genau solche Angebote verwendet werden, aber auch für anderes (wie z.B. Runder Tisch, GV-Apéro, etc.)

Aktueller Kontostand rechnerisch: 1900 (Anfangssaldo) abzüglich Verluste = 600.-. Aktuell: 340 auf dem Konto. Zusätzliche Karte wird beantragt/abgeklärt. Die Kontoführung (Geschäftskonto) kostet 60.- im Jahr.

Das Budget wird einstimmig angenommen.

- **Besprechung Abrechnung Abschiedsgeschenke Franziska**

Das Geschenk ist unter sonstige Events im Budget verbucht. Wird vertagt auf nächste VS.

Vorbesprechung GV (vgl. separates Dokument „Vorbereitung GV“)

- **Datum**

Überlegung: mit dem Institutsapéro (Di, 23.05.) zusammenlegen, findet aber in der 2. Letzten Woche statt. Oder in der letzten Woche am Donnerstag (01.06.) oder Freitag (02.06.). Freitag wird abgelehnt. Dienstag wird ausgeschlossen, da noch Kurse stattfinden. Donnerstag, 01.06., wird die GV um 17:15 bis 18:15 stattfinden mit anschliessendem Fachschafts-Apéro.

- **GV02-2017 (Struktur/ provisorische Traktanden)**

1. Teil: Allgemeine Infos, Berichte aus den Ressorts/Events/usw., Abstimmungen (Budget, Protokoll, Statutenänderungen). 2. Teil: Fragerunde mit a) Fragen an die Fachschaft um die Anliegen der Studierenden zu erheben. b) Fragen der Teilnehmenden an den Vorstand (aber auch Wünsche, Kritik, Anregungen etc.). → Input: Online-Umfrage im Vorfeld um einerseits Werbung zu machen und andererseits erste „Stimmungen“ einzufangen.

3. Teil: Wahlen der Vorstandsmitglieder.



- **Ressort-Berichte für GV vorbereiten**

Angela (Finanzen, Kooperation) und Jasmine (Philo-WE, Philo-Café, Philo-Mittag) werden ihre Posten präsentieren; Fabio einen Präsidiumsbericht und allgemeine Informationen zu den wichtigsten Ereignissen am Institut vorstellen. Fabian oder Manuel wird Meta-phi vorstellen. Die Berichte sollen nicht zu ausführlich sein, um Zeit zu sparen. Für die Abstimmung über Budget und Statutenänderung bietet sich eine PPP an (zur Visualisierung und um Handouts zu sparen). → Input: Organisieren mittels Google-Präsentation. Pro Bericht sollte es etwa eine Folie geben.

- **Überlegen von Fragen an Fachschaftskörper**

Es können Fragen an die Studierenden vorbereitet und an der GV gestellt werden (Teil 2).

- **Kandidaturen und Vorgehen bei Wahlen**

Idee: Zunächst Wahlen nach wichtigsten Ressorts, dann freie Vorstandsmitglieder. Während diesem Teil kann jedes Ressort von den momentan Verantwortlichen ‚angepriesen‘ werden um auch weitere Studierende zu animieren. Bereits in der Einladung zur GV soll zur Mitarbeit im Vorstand angeregt werden.

Kandidaturen Vorstand (bisher): Fabio (Präsidium). Das Co-Präsidium würde aufgegeben wenn es einen Vize gibt. Des Weiteren: Fabian (freies Vorstandsmitglied/ Journal, Philo-WE), Jasmine (Angebote), Angela (Finanzen), Marco, Manuel.

Kandidaturen neu: Karen/Stephanie (WIPB) und Moritz/Sebastian (PLEP).

- **Wünsche bzgl. Outcome oder Gestaltung der GV (Erwartungen)**

Jasmine erhofft sich Unterstützung in Ihrem Ressort, Ideen für Events und Rückmeldungen/Inputs zum Philo-Café. Ansonsten keine weiteren Erwartungen oder Wünsche.

- **Diskussion zu den Statuten**

Das Dokument zur Änderung der Statuten (auf Dropbox) anschauen und Fabio Rückmeldung geben. Themen: Amtsdauer, Anzahl GVs, provisorische Aufnahmen, Artikel 6, Abs. 3 aufnehmen?

Öffentliche VS?

- **Weiteres Vorgehen bis GV (Aufgaben)**

- Angela und Fabio treffen sich noch am Mittwoch
- Manuel: macht Online-Umfrage
- Fabio: Organisiert eine Diskussion zu den Statutenänderungen über einen geeigneten Kanal.
- Jasmine: organisiert Google-Präsentation
- Alle:
 - Vorbereiten der Ressort-Berichte (Einfügen ihrer Inhalte in entsprechende Folie)
 - Beteiligung an der Statuten-Diskussion
 - Vorbereitung allfälliger Fragen an Studierende

Diskussion zum Professionalitäts-Standard

Wird auf VS 05 vertagt, da die Arbeitsweise am besten gleich in neuer Zusammensetzung diskutiert wird.

Zeitplan (Pendenzen und nächste Daten)

Verteilung der Aufgaben/Weiteres Vorgehen und Nächste Sitzung(en)

Beides aufgehoben. Relevant: „Weiteres Vorgehen“